

On rêve syndicalisme au-delà des frontières

Motion pour lancer un débat sur notre implication au-delà des frontières.

Solidaires Informatique a une commission monde, elle fait le contact entre notre syndicat et des syndicats d'autres pays, elle coordonne aussi notre présence aux rencontres du Réseau Syndical International de Solidarité et de Luttés. C'est notre façon de créer des liens de solidarité avec des opprimé.es dans d'autres pays. Ce lien de solidarité est indispensable pour mener à bien le double rôle du syndicat : l'accroissement du mieux-être des travailleurs par la réalisation des améliorations immédiates, telles que la diminution des heures de travail, l'augmentation des salaires, le droit au logement, etc ; et préparer l'émancipation intégrale qui permettra de mettre fin aux oppressions.

Il est bien connu que « les capitalistes divisent la terre, avec le sang des peuples ils tracent les frontières », franchissables par les marchandises et les flux financiers, ces frontières mettent en lumière les violences du nationalisme, que ce soient les guerres, l'Europe Forteresse, ou la chasse aux étrangers ces violences ne font que favoriser l'exploitation des travailleurs. Le succès de notre besogne d'avenir, la fin des oppressions, dépendra de notre capacité de coopérer entre opprimés divisés par les nations et frontières.

Également, l'accroissement du mieux-être des travailleurs passera de plus en plus par la coopération des travailleurs du monde entier. Des groupements d'intérêts peuvent avoir des activités économiques dans différents pays en même temps, il conviendra donc de soutenir la lutte des opprimés quand nous avons les mêmes employeurs.

Les capitalistes traversent les frontières, notre solidarité les traversera aussi.

Nous rappelons les revendications sur le sujet portées dans le cahier de revendications.